
OGGETTO: interrogazione a risposta in aula

PREMESSO CHE

-  negli anni scorsi si è esternalizzato ad ICA il servizio di gestione degli atti di violazione del codice 
della strada compresa ogni attività di riscossione coattiva delle somme non incassate

CONSIDERATO CHE

- il contratto sia scaduto ormai da molti mesi, pertanto la ditta sta lavorando contravvenendo alle 
normative della disciplina dei contratti

PRESO ATTO CHE

-  il servizio di polizia municipale dovrebbe aver provveduto da molti mesi alla gare d’appalto per la 
gestione del servizio

CONSIDERATO

- la non ottemperanza delle norme relative agli appalti potrebbero avere ripercussioni a livello 
giuridico sul comune di Biella

RILEVATO

- che  la celerità con cui si multano decine di ragazzi su una pista ciclabile appena tracciata, 
non viene applicata quando si devono realizzare gare d’appalto per importanti ambiti del 
comune

SI INTERROGA IL  SINDACO 

- Per sapere se sia consapevole che l’appalto per la gestione delle violazioni del codice della strada 
sia scaduto

- Per sapere come mai la gara d’appalto non sia ancora stata bandita

- Per sapere quando l’Amministrazione intenda sanare questa grave mancanza

Giacomo Moscarola

Lega Nord
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